



ようこうだより 6月

令和5年6月6日



園長 日浦信介

今年も店頭で梅が並んで、そら組(4歳児)さんが藤三へ行っ
て買ってきてくれました。みんなで梅ジュースにして飲む日を
心待ちにしています。園庭奥の畑では、子どもたちとサツマイ
モ・スイカ・メロン・オクラの苗植えをしました。メロンは初挑
戦。果たしてちゃんとできるのか、収穫が楽しみです。



6/3(土)、全学年の保護者懇談会は「大人もリズム遊びを楽しもう!」ということで、子どもが
いない大人だけの空間でリズムを行いました。リズムは「見るのとやるのは大違い」であることを、
参加の皆様(34名)に実感いただけたと思います。また何かの機会でもリズムができればと思います
ので、今回欠席の方もその際はぜひご検討ください。午後は、保護者の方(9名)の協力もいただい
て園周辺の草刈りを行いました。大変助かりました。ありがとうございました。



苗を寝かせて土をかけてあげるよ

メダカのリズム



6月 行事予定

- 2(金) 虫歯予防デー
- 3(土) 全体懇談会

7月 行事予定

- 上旬 プール開き
- 7(金) 七夕
- 29(土) 夕涼み会



植樹しているサクラの周りもすっきり

【6/3 全体懇談会アンケートより】

- ◆まだはっきりとした言葉で話せない娘が、自分なりに保育園で遊んでいるリズム体操を家でもしていることがよくあります。何の歌かな?と知りたかったので、娘がいつも楽しんでいるように体感できてよかったです。お姉さんクラスのリズムを見て目をキラキラさせている娘が目には浮かびました。
- ◆いつも見ていたリズムは実際にやってみると思うように体が動かなかったり、思った以上にしんどい動きだったことが分かりました。1つ驚いたことは、リズムをやってみて体を動かしているはずなのに、とてもリラックスした気持ちになりました。ヨガとかに近いものなのかな、と試してみたり。子どもたちも1日の始めに体と心を整えて活動を始めることはとても良いなと思いました。
- ◆最後に歌った「にじ」が、体を動かすスッキリした心身にしみました(笑)。さすががしく前向きな気持ちになりました。